

# Cerca de 300 voluntarios UDD dan apoyo en labores de emergencia

Tras la catástrofe provocada por los incendios forestales en las regiones de Biobío y Ñuble, la Universidad del Desarrollo está realizando una serie de iniciativas para apoyar a las familias y comunidades que han sido impactadas en la que participan cerca de 300 estudiantes voluntarios a través de operativos de salud, remoción de escombros y colección de alimentos e insumos.

“Como universidad, y frente a la complejidad de la emergencia que se vive en la Región del Biobío, nuestra principal preocupación es acompañar y apoyar tanto a estudiantes, alumnos convocados y colaboradores que se han visto afectados directa-



LOS VOLUNTARIOS DE LA UDD BRINDANDO ATENCIÓN.

mente por los incendios forestales. En el caso de nuestros alumnos y colaboradores, estamos levantando un catastro para conocer la situación en detalle de quienes están sufriendo las consecuencias de esta catástrofe. De esta manera, estamos identificando sus necesidades in-

mediatas y, a partir de ahí, poder apoyarlos de forma oportuna”, expresó la vicerrectora académica, Florencia Jofré.

Dentro de las iniciativas, UDD dispuso un centro de acopio en el campus Pedro de Valdivia enfocado en la recolección de alimentos no perecibles. ☺